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"Le nubi si diradano": Il direttore del tg di La7 ritira le dimissioni dopo la denuncia per
inadempienza sindacale

  

      

"Anche noi, come ogni tanto capita, siamo entrati nel gioco delle notizie - ha detto Mentana -.
C'e' stato un grave incidente che ha riguardato me personalmente. Lunedi' sciopero di tre ore
dei sindacati Cgil, Cisl e Uil contro le misure della manovra Monti. In quell'occasione il
sindacato dei giornalisti ha fatto un comunicato di solidarieta' con i poligrafici" che i sindacati,
l'Asr e il Cdr del TgLa7, hanno chiesto che venisse letto durante il tg.
"Ma in questo telegiornale entrano solo le notizie che contano - ha spiegato il direttore
dimissionario - abbiamo tolto tutti i fronzoli, notizie che non interessano all'opinione pubblica.
Della solidarieta' della Fnsi ai poligrafici si poteva fare a meno, non accettiamo imposizioni di
documenti da parte di questa o quella categoria, senno' il tg sarebbe fatto solo di comunicati
perche' una volta che entra uno entrano tutti. Quindi abbiamo deciso di non accettare quella
richiesta. Sono convinto che non aggiungeva nulla alla corretta informazione data dal tg sullo
sciopero".
Mentana ha quindi continuato rilevando che "come direttore responsabile sono stato denunciato
alla magistratura per comportamento antisindacale. Il comunicato lo ha fatto l'Asr d'intesa con il
cdr del tg". E di fronte a questa situazione "io non posso lavorare con persone che mi hanno
denunciato, e quindi oggi dopo 24 ore ho deciso di dimettermi da questo tg. Come si puo'
lavorare in un ambiente dove ci sono persone che hanno denunciato? Ognuno di voi studia o
lavora. Si puo' studiare o lavorare in un ambiente dove sei stato denunciato? Poco fa
l'assemblea dei giornalisti de La7 mi ha chiesto di restare (ed ha quindi letto quanto appena
riportato dalle agenzie di stampa, ndr). Tra l'altro il segretario dell'Asr ha appena confermato la
denuncia..
Ora, o ci sara' un chiarimento ulteriore che possa dissipare il terreno da tutto questo, che e'
molto grave dal mio punto di vista, o non avro' ancora ragione di restare qui. Immaginate cosa
vuol dire dopo tutto il lavoro svolto...". Il finale e' stato non meno determinato: "Non voglio fare
la fine di altri direttori che si sono dimessi perche' rinviati a giudizio o anzi che sono stati
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dimissionati perche' rinviati a giudizio. Vorrei avere oltre che la fedina penale anche la
coscienza immacolata".
"Comunque vada, se proprio non dovessi proseguire questa esperienza a La7, non accetterei di
certo di andare a un telegiornale della Rai, assolutamente...". Enrico Mentana ha sgombrato
subito il campo da illazioni, ipotesi e forse aspettative di qualcuno circa il suo futuro, in
particolare di chi pensava che potesse essere il candidato ideale per dirigere il Tg1 una volta
terminato l'interim di Alberto Maccari, nominato ieri dal Cda Rai e in carica fino al prossimo 31
gennaio. "Ieri e' stato sostituito Minzolini al Tg1, ecco quello proprio non mi riguarda...", ha detto
riferendosi alla testata ammiraglia Rai. Mentana ha concluso dicendo che "semmai, se dovessi
fare le valigie, sarebbe interessante fare esperienze diverse, del genere che sa facendo
Michele Santoro, al di fuori dalle reti piu' tradizionali".
Ma nel pomeriggio Stefano Ferrante, membro del Cdr de La 7, ha chiarito: «Noi non abbiamo
denunciato Mentana alla magistratura ordinaria, questo deve essere chiaro». E in serata l'
assemblea dei giornalisti de La7, proprio a cavallo dell' edizione delle 20, ha chiesto a Mentana
«di restare alla guida del Tg che sotto la sua direzione ha raggiunto risultati straordinari,
rilanciando l' emittente». Poi l' invito all' Asr «a non prendere alcuna iniziativa che rischia di
essere inopportuna e dannosa per la stessa redazione de La7». Potrebbe essere questo il
punto di partenza per il «chiarimento» richiesto dal direttore. La decisione di Mentana aveva
sorpreso i vertici aziendali che avevano espresso «ampia solidarietà» al direttore spiegando di
«non aver ancora ricevuto alcuna comunicazione ufficiale». Solo intorno a mezzanotte Enrico
Mentana fa capire che la crisi è passata: «Le nubi di diradano, la notte porta consiglio. Penso
che a questo punto la maggior parte delle ruggini siano state eliminate».
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